

## Romper barreras

Vera es una vecina de Almassora de tres años que sufre hipotonía, una enfermedad que le impide llevar una vida común a la de cualquier niño de su edad, con serios problemas de movilidad y coordinación para poder desenvolverse y lograr la autonomía propia de su niñez. El mensaje de superación de su familia, con un entorno volcado para poder prestarle los cuidados que precisa, ha llegado hasta el Ayuntamiento, donde estamos preparando algunas actividades para dar visibilidad a su caso.

La suya, como tantas otras dolencias poco frecuentes o las conocidas como raras, añaden al dolor habitual de los padres por la enfermedad de un hijo, la incomprensión de la sociedad por desconocimiento. Pero aquí, en la Administración, estamos para romper barreras.

Ello me ha traído a la mente el discurso de Clara Campoamor, que rescaté con motivo del Día de la Mujer Trabajadora, para entregar a la oncóloga Marisa Chust el premio que lleva el nombre de la diputada socialista: "la nueva mujer sustituirá con inmensa ventaja a la mujer esclava, a la mujer fatal y a la mujer mico, plasmadas todas en la doblez y el disimulo, y pondrá frente a ellas a la mujer mujer".

La de Campoamor fue otra historia de superación, de las que pongo de relieve cada vez que este equipo de gobierno se plantea un nuevo reto. Ese espíritu es el que trato de imprimir a cada acción, convencida de que las barreras están para romperlas. A menudo no es fácil hacerlo pero soy de las que piensan que pasar de puntillas por la vida no vale la pena. Y por ello, no de puntillas, sino con toda la voluntad, hemos reservado más de 60.000 euros para convertir en accesible el parque de Botànic Calduch, donde las escaleras cederán espacio a las rampas y los juegos permitirán su uso a niños con discapacidad.

Dar ejemplo para reclamar los derechos de la infancia o las necesidades sociales de cualquier



tipo marcaron el pacto de este equipo de gobierno. Y hoy seguimos haciendo realidad lo que un día fueron promesas. Por eso hemos escuchado a los jubilados que pedían un calendario de pagos más amplio para afrontar los impuestos después de cobrar sus pensiones y en 2018, además de esta medida, bonificaremos a los conductores de vehículos sostenibles y el IBI de las viviendas sociales. Sobra decir que no habrá ninguna subida de impuestos en el próximo ejercicio.

Con esas ganas de renovación hemos confirmado que otra manera de hacer las cosas es posible, como iniciar un nuevo curso en una Escuela Oficial de Idiomas con más niveles de inglés o trasladar el Museu del Joguet al Espai Mercat para que otras barreras, las arquitectónicas, no priven a nadie de conocer una colección tan rica como ésta. Y todo ello reduciendo la deuda con los bancos a menos de cinco millones de euros por primera vez en la última década, cuando hace apenas cuatro años debíamos a los bancos 11,8 millones, que se dice pronto pero se paga lento y con intereses.

Con ese espíritu de superación y el convencimiento de que hay muchas formas de hacer las cosas, traslado el apoyo del Ayuntamiento de Almassora a la familia de Vera. Vamos a hacer todo lo posible para colaborar con su causa porque como leí hace poco, a la hora de la verdad solo nos interesa el mejor ejemplo de lo humano. En esto luchamos juntos.

*Merche Galí Alfonso. Alcaldessa d'Almassora.*

**Hormigones de calidad - Calidad de suministro**

**FORMI-REAL**

Cami Pla de Museros, s/n (frente Reciplasa) - 12550 Almassora (Castellón)  
Tel.: 964 500 174 - Fax: 964 500 175 - [www.formi-real.com](http://www.formi-real.com) - [info@formi-real.com](mailto:info@formi-real.com)